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ÀS 19 HORAS DO DIA 13 DE MAIO DE 2013, COM A PRESENÇA CONFIRMADA DE 

TODOS OS VEREADORES, DEU-SE ÍNICIO A 7ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO 2º PERÍODO 

DE 2013. O PRESIDENTE ARNALDO MENDES CONVIDOU OS PRESENTES PARA UMA 

ORAÇÃO. LOGO EM SEGUIDA SOLICITOU AO 1º SECRETÁRIO, VEREADOR GILBAS 

MARIANO, A LEITURA DA ATA ANTERIOR. DEPOIS DE LIDA ELA FOI APROVADA 

POR UNANIMIDADE. LEITURA DAS CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS. 

CORRESPONDÊNCIA ENVIADA PELA EQUIPE EXTREMO DE MOUNTAIN BIKE, 

CONVIDANDO OS VEREADORES PARA PARTICIPAREM DO EVENTO A SER 

REALIZADO NO DIA 19 DE MAIO ÀS 10 HORAS. OFÍCIO ENVIADO PELA SECRETÁRIA 

DE ASSISTÊNCIA SOCIAL CONVIDANDO PARA PARTICIPAR DE EVENTO A SER 

REALIZADO NO DIA 18 DE MAIO ÀS 09 HORAS CONTRA CRIMES DE EXPLORAÇÃO E 

ABUSO SEXUAL DE CRIANÇAS E ADOLESCENTES. OFÍCO ENVIADO PELO DIRETOR 

DO JORNAL GAZETA SANGONÇALENSE INFORMANDO INDEFERIMENTO DE 

PEDIDO DA CÂMARA MUNICIPAL DE SÃO GONÇALO DO PARÁ DE DIREITO DE 

RESPOSTA NO REFERIDO JORNAL E INFORMANDO QUE TÍTULO E SUBTÍTULO DA 

REPORTAGEM FORAM REPRODUÇÕES DA FALA DO VEREADOR WALDECH. O 1º 

SECRETÁRIO INFORMOU QUE AS CORRESPONDÊNCIAS FORAM ENVIADAS. O 

PRESIDENTE ARNALDO INFORMOU QUE REUNIU COM O CONTADOR ASSIS E O 

MESMO INFORMOU QUE O PARECER CONTÁBIL REFERENTE AO PRÉ PROJETO DA 

CÂMARA REFERENTE AO CONCURSO ERA FAVORÁVEL. INFORMOU QUE A DRª 

JANICE ESTARÁ NA CÂMARA NA TERÇA FEIRA NA PARTE DA MANHÃ PRA 

CONVERSAR SOBRE O PRÉ PROJETO E NA PARTE DA TARDE ELA VAI À RECEITA 

FEDERAL CONVERSAR SOBRE A DÍVIDA DE R$ 40.000,00 QUE A CÂMARA ESTÁ 

SENDO COBRADA. E QUE A DÍVIDA É DA EPOCA EM QUE A CONTABILIDADE DA 

CÂMARA ERA FEITA PELA PREFEITURA. LEITURA DO REQUERIMENTO Nº 07/2013 

DE AUTORIA DO VEREADOR WALDECH SOLICITANDO A CRIAÇÃO DE UMA 

COMISSÃO DE AVALIAÇÃO DE DESEMPENHO PARA OS SERVIDORES DA ÁREA DE 

SAÚDE E TAMBÉM DA ÁREA DE SERVIÇOS GERAIS, REFERENTE AOS DIREITOS DE 

PROGRESSÃO HORIZONTAL E QUE OS SERVIDORES TEM DIREITO DE RECEBER 

TAL BENIFICIOS E NÃO ESTÃO RECEBENDO. OS SERVIDORES VÃO AO SETOR DE 

RECURSOS HUMANOS E LÁ SÃO INFORMADOS QUE APENAS OS SERVIDORES DA 

ÁREA DE EDUCAÇÃO FAZEM JUS A ESTA TABELA. A VEREADORA WALQUIRIA 

DISSE QUE JÁ ENVIOU OFÍCIO E QUE A LEGISLAÇÃO NÃO ESTÁ SENDO 

RESPEITADA. COLOCADO EM DISCUSSÃO E LOGO APÓS EM VOTAÇÃO FOI 

APROVADO POR UNANIMIDADE. O VEREADOR WALDECH AGRADECEU O APOIO DE 

TODOS OS VEREADORES NA APROVAÇÃO DO REQUERIMENTO. LEITURA DAS 

INDICAÇÕES. INDICAÇÃO DE Nº 08/2013 DE AUTORIA DO VEREADOR GILBAS 

MARIANO INDICANDO AO SR. PREFEITO MUNICIPAL A INSTALAÇÃO DE 06 MATA 

BURRO NA COMUNIDADE DO QUILOMBO DO GAIA  JUSTIFICANDO A 

IMPORTÂNCIA PARA AGILIZAÇÃO DO TRANSPORTE DE VERDURAS, TRANSPORTE 

ESCOLAR, LEITEIRO E DE AMBULÂNCIAS  NA REGIÃO. E QUE É UM PROBLEMA DE 

TODAS AS COMUNIDADES RURAIS. COLOCADA EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO FOI 

APROVADA POR UNANIMIDADE. INDICAÇÃO DE Nº 09/2013 DE AUTORIA DO 

VEREADOR GILBAS MARIANO INDICANDO AO SR, PREFEITO MUNICIPAL A 



REFORMA DO VESTIÁRIO DO CAMPO DE FUTEBOL NA COMUNIDADE DO 

QUILOMBO DO GAIA, JUSTIFICANDO AS PÉSSIMAS CONDIÇÕES QUE O LOCAL SE 

ENCONTRA. SEM TORNEIRA E SEM PORTAS. O VEREADOR GILBAS MARIANO 

JUSTIFICOU DIZENDO QUE É UM PROBLEMA DE TODAS AS COMUNIDADES RURAIS 

E QUE PRECISA TER QUALIDADE PARA QUE TODOS TENHAM CONFORTO NA 

UTILIZAÇÃO DESTES ESPAÇOS. O VEREADOR VALDECI SUGERIU CONSTRUÇÃO DE 

VESTIÁRIOS NAS QUADRAS. COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO FOI 

APROVADA POR UNANIMIDADE. INDICAÇÃO Nº 10/2013 DE AUTORIA DA 

VEREADORA WALQUIRIA SUGERINDO AO PREFEITO MUNICIPAL A CONSTRUÇÃO 

DE UMA QUADRA ESPORTIVA NO BAIRRO LAGO AZUL JUSTIFICOU DIZENDO QUE 

NÃO EXISTE NO BAIRRO AMBIENTE PARA A PRÁTICA DE ESPORTES E QUE SERÁ 

BENEFICIADO TAMBÉM O BAIRRO BELA VISTA. COLOCADA EM DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO FOI APROVADA POR UNANIMIDADE. INDICAÇÃO DE Nº 11/2013 DE 

AUTORIA DA VEREADORA WALQUIRIA INDICANDO AO PREFEITO MUNICIPAL A 

CONTRATAÇÃO DE UM CAMINHÃO PIPA PARA AGUAMENTO DO CONJUNTO 

HABITACIONAL SINÉSIO FERREIRA, JUSTIFICANDO O EXCESSO DE POEIRA QUE 

ENTRA NAS RESIDÊNCIAS E VEM OCASIONANDO PROBLEMAS RESPIRATÓRIOS . O 

VEREADOR GILBAS MARIANO DISSE QUE QUANDO VERBAS FOREM ENVIADAS 

PARA CALÇAMENTOS OU ASFALTAMENTO DE RUAS PODEREMOS SUGERIR QUE O 

BAIRRO SEJA COMTEMPLADO. PORQUE QUEM FAZ OBRAS É O PREFEITO. O 

VEREADOR FISCALIZA O EXECUTIVO E ELABORA PROJETOS DE LEIS. COLOCADA 

EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO FOU APROVADA POR UNANIMIDADE. INDICAÇÃO Nº 

12/2013 DE AUTORIA DA VEREADORA WALQUIRIA INDICANDO AO PREFEITO 

MUNICIPAL PATROLAMENTO DAS ESTRADAS VICINAIS NA COMUNIDADE DO 

CAMPO ALEGRE, JUSTIFICANDO AS PÉSSIMAS CONDIÇÕES DAS VIAS. COLOCADA 

EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO FOI APROVADA POR 07 VOTOS E UMA ABSTENÇAO DO 

VEREADOR VANDERLEI JUSTIFICANDO QUE A PATROLA JÁ ESTÁ TRABALHANDO 

NO LOCAL. INDICAÇÃO DE Nº 13/2013 DE AUTORIA DO VEREADOR MANOEL 

INDICANDO AO PREFEITO MUNICIPAL A REFORMA DO VESTIÁRIO DO CAMPO DE 

FUTEBOL DA COMUNIDADE DA PRATA DE CIMA, JUSTIFICA A INDICAÇÃO DEVIDO 

AO PÉSSIMO ESTADO DE CONSERVAÇÃO DO VESTIÁRIO. COLOCADA EM 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO FOI APROVADA POR UNANIMIDADE. TERMINADA AS 

INDICAÇÃOES O PRESIDENTE ARNALDO PASSOU PARA AS CONSIDERAÇÕES 

FINAIS. O VEREADOR VANDERLEI CUMPRIMENTOU E AGRADECEU A PRESENÇAS 

DE TODOS. A VEREADORA WALQUIRIA CUMPRIMENTOU OS PRESENTES E 

SOLICITOU O ENVIO DE UM OFÍCIO PARA O GRUPO DA MELHOR IDADE NA PESSOA 

DO SR. DANIEL EVANGELISTA  PARABENIZANDO PELA REALIZAÇÃO  DO BAILE DE 

HOMENAGEM  ÀS  MAES. ENCAMINHAMENTO DE OFÍCIO A SECRETARIA DE 

ASSISTÊNCIA SOCIAL AGRADECENDO PELO APOIO NA REALIZAÇÃO DO BAILE DA 

MELHOR IDADE. ENCAMINHAMENTO DE OFÍCIO PARA A DIRETORA DE RECURSOS 

HUMANOS E COM O MESMO TEOR PARA O PREFEITO MUNICIPAL PEDINDO PARA 

QUE ATÉ QUE SEJA FEITA A COMISSÃO DE AVALIAÇÃO DE DESEMPENHO DA 

SECRETÁRIA MUNICIPAL DE SAÚDE E DE OBRAS PARA QUE SIGA O ARTIGO 28 DA 

LEI COMPLEMENTAR Nº 1315 PARA QUE OS SERVIDORES NÃO FIQUEM EM 

PREJUÍZO COM RELAÇÃO À PROGRESSÃO. DISSE QUE SÃO APENAS 2% DE 

AUMENTO E QUE AS LEIS DEVERÃO SER CUMPRIDAS. SOLICITOU 

ENCAMINHAMENTO DE OFÍCIO AO PREFEITO PARA ESCLARECIMENTOS SOBRE A 

SITUAÇÃO DA EMATER NO MUNICIPÍO. A VEREADORA WALQUIRIA DISSE QUE 

QUANDO O CHEFE DE GABINETE DO PREFEITO ESTEVE NA CÂMARA SUGERIU QUE 

FOSSE CONTRATADA UMA EMPRESA PARA REALIZAÇÃO DO PROCESSO SELETIVO 



E NO EDITAL NÃO EXISTE EMPRESA RESPONSÁVEL. TEM UMA COMISSÃO 

PRÓPRIA DA PREFEITURA E QUE ISTO É UMA SITUAÇÃO COMPLICADA. ELA DISSE 

QUE CONSIDERA ISSO MUITO SÉRIO E ATÉ SEM TRANSPARÊNCIA. DISSE QUE 

ALGUMAS QUESTÕES FORAM PLAGIADAS DE UM CONCURSO DE UMA CIDADE DO 

INTERIOR DE PERNAMBUCO E QUE A POPULAÇÃO SE SENTE FRUSTADA. 

PRINCIPALMENTE PELA FALTA DO AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE E DE 

OUTROS PROFISSIONAIS. FALOU QUE OS RECURSOS PARA CUSTEAR OS CARGOS 

DE AGENTE ESTÃO VINDO. E QUE FICA UM PONTO DE INTERROGAÇÃO. FORAM 

PLAGIADAS 10 QUESTÕES PARA O CARGO DE DENTISTA. ESTAVA COM O 

GABARITO DO PROCESSO SELETIVO NAS MAÕS E TAMBÉM A PROVA DA 

PREFEITURA DO INTERIOR DE PERNAMBUCO. ELA CONSIDERA ISTO UMA 

VERGONHA PARA O PODER PÚBLICO DE SÃO GONÇALO DO PARÁ.  A PREFEITURA 

PUBLICOU NO SITE UM COMUNICANDO INFORMANDO O CANCELAMENTO DO 

PROCESSO SELETIVO E PUBLICOU NOVA DATA PARA A REALIZAÇÃO DAS PROVAS. 

MAS, NO MESMO DIA QUE FOI PUBLICADO FOI RETIRADO. O VEREADOR WALDECH 

CUMPRIMENTOU OS PRESENTES E DISSE QUE NÃO ESTAVA FALANDO DOS 

FUNCIONÁRIOS DA CÂMARA E QUE TODOS DEVEM SER DE CONFIANÇA DO 

PRESIDENTE. COM UM EXEMPLAR DE JORNAL AO QUAL NÃO CITOU O NOME 

DISSE QUE NO REFERIDO JORNAL A CONTINUIDADE SERIA SE A CHAPA DOIS 

FOSSE ELEITA. E QUE CLARO QUE AS PESSOAS QUE ESTAVAM TRABALHANDO 

ESTAVAM PRESTANDO UM BELO SERVIÇO. DISSE TAMBÉM QUE OS EX- 

FUNCIONÁRIOS ATENDIAM COM PRESTEZA E QUE ELE NÃO FOI PRESIDENTE DEZ 

ANOS.  E QUE FOI CITADO O NOME DO TAQUINHO QUE TRABALHANDO COM 

VERDURA GANHA MUITO MAIS DO QUE NESTA CASA. FOI FALADO TAMBÉM SOBRE 

O MAYCON QUE ELE SERIA MOTORISTA DA CÂMARA E QUE ELE NÃO PRECISA 

TRABALHAR NA CÂMARA. E QUE A PESSOA QUE VEIO FALAR QUE O TAQUINHO E 

MAYCON IRIAM PARA A CÂMARA É O MESMO QUE SUGERIU PARA QUE ELES 

VIESSEM. E QUE FOI DITO PARA COMPRAREM UM CARRO E NÃO DEVOLVER 

DINHEIRO PARA A PREFEITURA. E QUE FOI DITO PARA ELE, PARA O MAYCON E O 

VEREADOR VALDECI QUE ESTAVAM JUNTOS. LOGO EM SEGUIDA DISSE QUE AS 

PESSOAS QUE ESCONDEM ATRÁS DE FAKE NÃO É GENTE E QUE GENTE É QUEM 

ESTÁ NA FRENTE E FALA UM PARA O OUTRO. E QUE NÃO SE ESCONDE ATRÁS DE 

FIGURA PARA FALAR DE PESSOAS. PORQUE ESTÃO DIZENDO, ESTE TAL DE PAULO 

RONCA , QUE DEVE SER MULHER, SEMPRE VEM AQUI. O VEREADOR WALDECH 

DISSE QUE ESTÁ PAGANDO UMA PESSOA PARA DESCOBRI QUEM É O FAKE E QU8E 

VAI PROCESSÁ-LO. DISSE QUE NÃO ERA AMIGO DO DELEGADO E SIM AMIGO DA 

PESSOA  DO DR. VALTAIR, AO QUAL CONVERSA ATÉ TRÊS  OU QUATRO VEZES POR 

SEMANA  E QUE ISSO É AMIZADE. O VEREADOR WALDECH DISSE QUE MUITAS 

PESSOAS ERAM AMIGAS DO SECRETÁRIO E DO PREFEITO PORQUE TINHAM 

BENEFICIOS NA PREFEITURA.  DISSE QUE JÁ CHEGOU MAIS DOIS REPASSES PARA 

A SAÚDE E GOSTARIA DE ACIONAR A COMISSÃO DE SAÚDE. REPASSES NO VALR DE 

R$ 20.584,00 E R$ 12.350,00 PARA AGENTE DE SAÚDE. E ATÉ HOJE NÃO FOI 

CONTRATADO NINGUÉM. O PRESIDENTE INFORMOU QUE NÃO CHEGOU NENHUMA 

CORRESPONDÊNCIA INFORMANDO SOBRE ESSES REPASSES. AGRADECEU AO 

SECRETÁRIO DE OBRAS SR. RODRIGO PELA RETIRADA DO ENTULHO NA 

ASSOCIAÇÃO. SOLICITOU ENCAMINHAMENTO DE OFÍCIO AO SR. ANGELO 

RONCALLI PELA BELISSIMA RECEPÇÃO NO QUAL ESTEVE PRESENTE. DISSE 

TAMBÉM QUE AGORA SABE PORQUÊ O POVO DAQUI TEM INVEJA DELE POIS O 

AÉCIO NEVES ENCHEU A BOLA DELE. SOLICITOU ENCAMINHAMENTO DE OFÍCIO 

AO SECRETÁRIO DE OBRAS SOLICITANDO ENVIO DE CAMINHÃO PIPA PARA 



AGUAMENTO DAS RUAS DO CENTRO INDUSTRIAL. O VEREADOR VALDECI 

CUMPRIMENTOU OS PRESENTES E DISSE QUE GOSTARIA DE ENDOSSAR AS 

PALAVRAS DO VEREADOR WALDECH DIZENDO QUE ESTAVA JUNTO E QUE É 

VERDADE. DEU OS PARABENS PARA OS FUNCIONÁRIOS DA CÂMARA. DISSE 

TAMBÉM  QUE TRABALHALHOU COM OS EX FUNCIONÁRIOS POR DUAS VEZES 

COMO PRESIDENTE. O VEREADOR MARCELO CUMPRIMENTOU OS PRESENTES. O 

VEREADOR HÉLIO CUMPRIMENTOU OS PRESENTES  E SOLICITOU AO VEREADOR 

WALDECH ASSINAR JUNTO O OFICIO PARABENIZANDO AO SR. ANGELO. O 

VEREADOR VALDECI TAMBÉM PEDIU PARA ASSINAR TAMBÉM. O VEREADOR 

HÉLIO DISSE QAUE NÃO LEU O JORNAL E AGRADECEU AO VEREADOR WALDECH 

PELA SUA DEFESA POIS FOI ELE QUEM DISPUTOU PELA CHAPA DOIS. O VEREADOR 

MANOEL CUMPRIMENTOU OS PRESENTES E SOLICITOU ENVIO DE OFÍCIO AO SR 

ALÍPIO SOLICITANDO A COLOCAÇÃO DE PLACA DE TRAVESSIA DE ANIMAIS NO 

RIBEIRÃO. AGRADECEU AO SECRETARIO DE ESPORTES MAURICIO PELA BOLA E 

REDE ENTREGUE AS CRIANÇAS. O VEREADOR GILBAS MARIANO CUMPRIMENTOU 

OS PRESENTES E AGRADECEU AOS VEREADORES PELO VOTO FAVORÁVEL AS 

INDICAÇÕES APRESENTADAS. LOGO EM SEGUIDA DISSE QUE NÃO VAI FICAR 

BATENDO BOCA COM NENHUM JORNAL E QUE NÃO ESTÁ NA CÂMARA PARA ISSO E 

QUE AS MEDIDAS QUE DEVERIAM SER TOMADAS JÁ ACONTECERAM, POIS FOI 

JUNTAMENTE COM O PRESIDENTE ARNALDO NO MINISTÉRIO PÚBLICO E QUE 

DEVERÁ SER RESPEITADO O QUE FOR DECIDO PELA PROMOTORIA. DISSE 

TAMBÉM QUE O VEREADOR VANDERLEI TAMBÉM ASSINOU JUNTAMENTE COM 

ELE E COM O PRESIDENTE.  O VEREADOR GILBAS MARIANO PERGUNTOU PARA O 

VEREADOR WALDECH QUAL ERA O SEU POSICIONAMENTO SOBRE O CONCURSO 

PORQUE PELA CORRESPONDÊNCIA QUE A CÂMARA RECEBEU DO JORNAL, FOI 

DITO QUE TANTO O TÍTULO COMO O SUB TÍTULO FORAM REPRODUÇÕES DA FALA 

DO VEREADOR WALDECH QUE POSSUI IMUNIDADE POR PALAVRAS E GESTOS. O 

DIRETOR DO JORNAL DISSE QUE COMO CIDADÃO RECHAÇAVA O PROJETO E 

AFIRMOU QUE ERA UMA AFRONTA A POPULAÇÃO DA CIDADE. DISSE QUE OS 

SALÁRIOS ERA UMA AFRONTA A LEI DE RESPONSABILIDADE FISCAL. O 

VEREADOR GILBAS MARIANO DISSE QUE NEM TODOS OS CARGOS SERIAM 

OCUPADOS. SERÃO OCUPADOS APENAS OS CARGOS NECESSÁRIOS PARA O 

FUNCIONAMENTO DA CÂMARA.  E QUE SE TIVESSE CONCURSO PARA TODOS OS 

CARGOS O PARECER CONTÁBIL ERA POSITIVO. NÃO VAI ACONTECER CONCURSO 

PÚBLICO PARA ENCHER A CÂMARA DE FUNCIONÁRIO, POIS TODOS TEM 

RESPONSABILIDADE COM O DINHEIRO PÚBLICO. DISSE QUE SE O DIRETOR DO 

JORNAL QUISER QUE VENHA NA CÂMARA E GRAVE AS REUNIÕES OU VENHA ATÉ 

A CÂMARA QUE OS REPRESENTANTES DA MESA DIRETORA DARÃO ENTREVISTA. 

PERGUNTOU QUAL QUE ERA O POSICIONAMENTO DO VEREADOR WALDECH, POIS 

O MESMO TINHA DITO NO JORNAL QUE NÓS ESTAMOS MONTANDO O TREM DA 

ALEGRIA, PORQUE NA REUNIÃO PASSADA O VEREADOR FALOU QUE ERA 

FAVORÁVEL. O VEREADOR WALDECH FALOU QUE ERA FAVORÁVEL AO PROJETO 

DE ACORDO COM A REALIDADE. DISSE QUE IA CONVERSAR COM A DRª JANICE E 

COLOCAR SEU PONTO DE VISTA. DISSE TAMBÉM QUE FOI ELE QUEM PASSOU A 

CÓPÍA DO PROJETO PARA O JORNALISTA E EXPOS PARA ELE QUE É A FAVOR COM 

A REALIDADE DA CÂMARA. DISSE QUE O SR. ASSIS É UMA PESSOA IDONEA E QUE 

TINHA COMENTADO ESTE ASSUNTO COM O PRESIDENTE. DISSE QUE É A FAVOR 

DO PROJETO COMO ESTÁ NO JORNAL. O VEREADOR GILBAS MARIANO DISSE QUE 

ESTAVA PARECENDO QUE ESTAVAM FAZENDO PAPEL DE BOBO. PERGUNTOU 

PARA O VEREADOR WALDECH SE AS PALAVRAS DO JORNAL ERAM DELE, POIS 



ESTAVA FALANDO UMA COISA E NO JORNAL ESTAVA OUTRA. DISSE QUE PEGOU 

MAL PARA O VEREADOR WALDECH, POIS É UMA DETERMINAÇÃO DO MINISTÉRIO 

PÚBLICO O CONCURSO DA CÂMARA. DISSE QUE VAI SER CUMPRIDA PELA 

CÂMARA A DETERMINAÇÃO DO MINISTÉRIO PÚBLICO E QUE VAI ACONTECER O 

CONCURSO. O VEREADOR GILBAS PERGUNTOU AO VEREADOR WALDECH SE FOI 

ELE QUE TINHA FALADO O QUE ESTAVA ESCRITO NO JORNAL E O MESMO DISSE 

QUE NÃO. O VEREADOR GILBAS DISSE QUE A DISCUSSÃO FAZ PARTE DO 

PROCESSO DEMOCRATICO E O QUE NÃO PODERIA OCORRER ALGUÉM DIZER UMA 

COISA E NA PRÁTICA FAZER OUTRA. O VEREADOR GILBAS DISSE QUE NÃO 

ESTAVA ACUSANDO NINGUÉM MAIS QUE IA AVERIGUAR UMA SITUAÇÃO QUE 

OCORREU NO TRANSPORTE PAGO PELA CÂMARA MUNICIPAL PARA LEVAR O 

VEREADOR WALDECH E A VEREADORA WALQUIRA NO CONGRESSO DA AMM, FOI 

UMA PESSOA NO VEÍCULO QUE NÃO ERA VEREADOR E ELE COMO SECRETÁRIO 

DA CÂMARA GOSTARIA DE AVERIGUAR. CONSTA NO RECIBO OS NOMES DAS 

PESSOAS QUE FORAM NO TÁXI. O VEREADOR WALDECH DISSE QUE QUEM FOI NO 

TÁXI FOI SUA SOBRINHA, QUE O MESMO PREÇO QUE IA COBRAR COM DUAS 

PESSOAS IA COBRAR COM TRES PESSOAS E QUE O VEREADOR MARCELO NÃO 

QUIS IR.  O VEREADOR HÉLIO PEDIU QUE ACONTECESSE UM BOM SENSO POIS  ELE 

TRANSPORTA NO CARRO DELE E NÃO COBRA . O PRESIDENTE ARNALDO DISSE 

QUE SE A CÂMARA ESTÁ PAGANDO UM CARRO PARA O USO DA CÂMARA NA SUA 

REPRESENTAÇÃO QUE SEJA LEVADO APENAS VEREADOR. O VEREADOR VALDECI 

PERGUNTOU SE A CÂMARA VAI ARCAR COM DESPESAS PARA UM CARRO PARA O 

VEREADOR HÉLIO E QUE ESTÁ OCORRENDO PICUINHA E NÃO PRECISA. O 

VEREADOR VALDECI DISSE QUE A SOBRINHA DO VEREADOR WALDECH FOI 

PORQUE ELE NÃO PODIA LEVAR SUA ESPOSA NO CARRO. O PRESIDENTE ARNALDO 

DISSE QUE A CÂMARA NÃO TEM PROJETO DE DIÁRIA, E QUE SERÁ ESTUDADO O 

CASO DO VEREADOR HÉLIO. O VEREADOR WALDECH DISSE QUE LEVOU A 

SOBRINHA E QUE NÃO ESTAVA ESCONDENDO E QUE SE PRECISO FOSSE IA REPOR 

O DINHEIRO DA PASSAGEM.  E QUE FICAVA A CRITÉRIO DO PRESIDENTE PORQUE 

QUEM MANDA NA CÂMARA É ELE E QUE TEM QUE RESPEITAR A PALAVRA DO 

PRESIDENTE. O VEREADOR GILBAS DISSE QUE TINHA CONSTADO EM ATA A 

PERGUNTA DO VEREADOR VALDECI SE PODERIA LEVAR A ESPOSA E O MESMO 

RESPONDEU QUE O CARRO ERA PARA TRANSPORTAR APENAS VEREADOR. DISSE 

QUE NÃO É PICUINHA COMO FALOU O VEREADOR VALDECI E QUE DEVERÁ SER 

APRESENTADO NA CASA O PROJETO DAS DIÁRIAS E QUE JÁ CONVERSOU COM A 

DRª JANICE A RESPEITO DA SITUAÇÃO DO VEREADOR HÉLIO. O VEREADOR 

GILBAS MARIANO FINALIZOU DIZENDO QUE: “PARENTE SEU A CÂMARA NÃO VAI 

PAGAR NADA NÃO”. O PRESIDENTE PONDEROU QUE O FATO ACONTECEU E QUE A 

PARTIR DE ENTÃO, FICAMOS COMBINADOS DE QUE NÃO SE REPITA, ATÉ MESMO 

PRA NÃO DAR MARGEM DE MAL ENTENDIDO NA OPINIÃO PÚBLICA. ARNALDO 

PARABENIZOU TODAS AS PESSOAS QUE PARTICIPARAM DO DESFILE EM ESPECIAL 

AS LOJAS E A CDL. COM RELAÇÃO AO JORNAL AGENDA SÃO GONÇALO, QUE O 

JORNAL ERA DELE QUANDO ERA CULTURAL. E AGORA É DO  SR. EDSON. QUE TEM 

MATÉRIA SUAS APENAS NA PARTE CULTURAL. E QUE NÃO ACHA LEGAL CERTAS 

SITUAÇÕES E QUE JÁ  CONVERSOU COM EDSON PARA QUE O MESMO PONHA UM 

FIM NESTA SITUAÇÃO DE JORNAL RESPONDENDO JORNAL. HÁ FATOS MAIS 

IMPORTANTES A SEREM  E NOTICIADAS NO MUNICÍPIO.  DISSE TAMBÉM QUE NO 

COMEÇO DO ANO FOI PERGUNTADO PELO VEREADOR HÉLIO SE A MARILIA IA 

CONTINUAR E ELE DISSE QUE NESTES DEZ ANOS NÃO FOI FEITO UM TRABALHO 

PARA SE RESGASTAR E DEIXAR A MARILIA NA CÂMARA. OU SEJA CRIAR OS 



CARGOS E REALIZAR O CONCURSO PÚBLICO. O PRESIDENTE DISSE QUE EM 

JANEIRO RECEBEU A NOTIFICAÇÃO DO PROMOTOR.  E QUE ESTAMOS NO 

CAMINHO CERTO DE CRIAÇÃO DE CARGOS E ELABORAÇÃO DE CONCURSO, POIS 

ACHA IMPORTANTE QUE OS FUNCIONÁRIOS POSSAM ENTRAR PELA PORTA DA 

FRENTE, POR CONCURSO E NÃO POR INDICAÇÃO.  VEREADOR VANDERLEI PEDIU 

UM A PARTE E DISSE QUE GOSTARIA DE SABER QUAL A EMPRESA QUE FEZ O 

PROCESSO SELETIVO NA ÁREA DE SAÚDE NA GESTÃO PASSADA. 

 O PRESIDENTE ENCERROU A REUNIÃO COM ORAÇÕES. EU, 1º SECRETÁRIO, 

VEREADOR GILBAS MARIANO, LAVREI A PRESENTE ATA QUE DEPOIS DE LIDA E 

DISCUTIDA DEVERÁ SER ASSINADA. Em tempo: FOI LEMBRADO PELO VEREADOR 

WALDECH, QUE NO MOMENTO DA DISCURSSÃO A RESPEITO DE TER LEVADO SUA 

SOBRINHA NO CARRO PAGO PELA CÂMARA, AO CONGRESSO DA AMM, O 

PRESIDENTE ARNALDO DISSE QUE DAQUELA VEZ NÃO HAVERIA PROBLEMA, QUE 

IRIA PASSAR, MAIS PEDIU QUE A SITUAÇÃO NÃO VOLTASSE A SE REPETIR. 

 


